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Deutsch : Seite 1 
English : Page 4 
 

Einkaufsbedingungen der             Gruppe, 
folgend als Käufer genannt. 
 
Gültig ab 1. Juni 2022 
 
 
1. Massgebende Bedingungen 
Die Rechtsbeziehungen zwischen Lieferant und Käufer richten sich nach diesen Bedingungen und etwaigen 
sonstigen schriftlichen Vereinbarungen. Änderungen und Ergänzungen bedürfen der Schriftform. Andere All-
gemeine Geschäftsbedingungen gelten auch dann nicht, wenn ihnen im Einzelfall nicht ausdrücklich wider-
sprochen wurde. 
 
2. Vertragsabschluss 
Bestellungen sind nur dann gültig, wenn sie schriftlich erfolgen. Eine Unterzeichnung ist nicht erforderlich, 
wenn die Bestellung nur als Mail ohne Anlage verschickt wurde. Bestellungen gelten als vom Lieferant ange-
nommen, sofern dieser nicht innerhalb von 5 Arbeitstagen schriftlich widerspricht. Der Lieferant hat eine Auf-
tragsbestätigung zu senden, die Preis- und Liefertermin ausdrücklich nennt. Ein Ausbleiben heisst nicht, 
dass kein Vertrag zustande gekommen ist. 
 
3. Technische Unterlagen, Muster 
Technische Zeichnungen, Spezifikationen und Muster, welche der Käufer dem Lieferanten aushändigt, gel-
ten als integrierter Vertragsbestandteil. Der Käufer behält sich alle Rechte an diesen Technischen Unterla-
gen, Spezifikationen und Muster vor. Alle zur Verfügung gestellten Unterlagen und Muster unterliegen der 
Geheimhaltung. 
 
4. Preise, Rechnungsstellung 
Die unseren Bestellungen zu Grunde liegenden Preise sind Festpreise. Preisänderungen und Vorbehalte 
hinsichtlich  Preisänderungen sind nur verbindlich, sofern und soweit sie vom Käufer ausdrücklich anerkannt 
und schriftlich bestätigt sind. Die Mehrwertsteuer ist separat auszuweisen.  
 
5. Lieferung, Liefertermine, Lieferfristen 
Die vereinbarten Lieferfristen bzw. Liefertermine sind verbindlich und gelten "Eintreffen am Bestimmungsort". 
Nutzen und Gefahr gehen auf den Käufer über nach der Ablieferung der Ware am Bestimmungsort.  
Wird vereinbart, dass der Käufer die Kosten für die Lieferung übernimmt, ist die vom Käufer vorgeschriebene 
Beförderungsart zu wählen, oder wenn nichts vereinbart, so ist die für den Käufer günstigste Beförderungsart 
zu wählen. 
 
6. Lieferverzögerung 
Wenn Lieferverzögerungen zu erwarten sind, steht der Lieferant in der Pflicht den Käufer so rasch wie mög-
lich zu benachrichtigen. Wird der festgesetzte Liefertermin überschritten ohne dass der Käufer benachrichtigt 
wird, ist dieser berechtigt, auf die Lieferung zu verzichten. 
Wird die Lieferverzögerung gemeldet, ist ein neuer Liefertermin zu vereinbaren. Wird dieser wiederum nicht 
eingehalten, hat der Käufer das Recht auf Schadenersatz oder einen Deckungskauf zu tätigen. Allfällige 
Mehrpreise durch den Deckungskauf sind vom Lieferanten zu übernehmen.   
 
7. Qualität 
Der Lieferant ist besorgt für 100% vertragsgemässe, einwandfreie Lieferung. Bei Lieferung mangelhafter 
Teile wird dem Lieferant Gelegenheit zur Nachbesserung oder Neulieferung gegeben, es sei denn, dass die 
für den Käufer unzumutbar wäre, weil eine termingerechte Nachbesserung oder Neulieferung nicht mehr 
möglich ist und/oder die Folgekosten (z.B. Lieferverzug) unangemessen hoch sind. In diesem Fall hat der 
Käufer das Recht, auf Kosten des Lieferanten die Nachbesserung selbst vorzunehmen oder durch Dritte vor-
nehmen zu lassen. Der Käufer hat das Recht den Lieferanten zu auditieren. 
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8. Zahlungs- und Lieferbedingungen 
Sofern auf der Bestellung nichts anderes vereinbart wurde, gelten folgende Regelungen: 

a) Die Zahlung erfolgt 30 Tage nach Lieferung und Rechnungseingang, ohne Abzug von Skonto; unter 
der Voraussetzung einer mangelfreien Lieferung und Rechnungsstellung 

b) Lieferbedingung ist "delivery duty paid" (DDP) gemäss INCOTERMS 2020. 
c) Die Ware ist durch unsere Transportversicherung versichert. 

 
9. Gewährleistung, Mängelrüge 
Ohne ausdrücklich anders lautende Vereinbarung beträgt die Gewährleistung 24 Monate ab Lieferdatum.  
Der Käufer führt keine Eingangskontrollen durch. Der Lieferant verzichtet daher ausdrücklich auf die Gel-
tendmachung der Rechtsvorschriften betreffend Eingangskontrollen und Rügepflicht. Der Käufer hat dem-
nach die Möglichkeit während der gesamten Gewährleistungszeit Mängel zu rügen. 
Der Lieferant garantiert dem Käufer während mindestens 10 Jahren die Lieferung von Ersatzteilen. 
 
10. Eigentum, Urheberrechte 
Alle Gegenstände (Muster, Modelle, Zeichnungen, Werkzeuge, Prüfmittel usw.), die dem Lieferanten überge-
ben werden, bleiben Eigentum vom Käufer. 
 
11.  Konformitätserklärung zur Einhaltung aller geltenden Gesetze und Vorschriften 
Der Lieferant verpflichtet sich, keinerlei Handlungen vorzunehmen, welche der Lieferant selbst, ein Subun-
ternehmen von ihm, oder eines seiner Verbundunternehmen und/oder Mitarbeiter, dazu verleiten könnten, 
einen Verstoss gegen Anti-Korruptions- oder Anti-Bestechungsgesetze zu begehen. Dies gilt einschliesslich, 
aber ist nicht beschränkt auf den U.S. Foreign Corrupt Practices Act, der es verbietet, einem Regierungsbe-
amten, einer politischen Partei oder einer ihrer Einrichtungen direkt oder indirekt Geld oder irgendetwas von 
Wert anzubieten, zu geben oder zu versprechen, um ihn oder den Hersteller bei der Erlangung oder Beibe-
haltung von Geschäften zu unterstützen. 
 
Der Lieferant erklärt sich damit einverstanden, keine Geschäftsaktivitäten - direkt und indirekt - durchzufüh-
ren, die durch US-amerikanische, europäische oder schweizerische Handelssanktionsvorschriften verboten 
sind. Der Lieferant erklärt sich damit einverstanden, die Einhaltung dieser Vorschriften bei jedem Zulieferan-
ten, Sub-Unternehmen aktiv zu prüfen, bevor er ein Angebot annimmt und eine Bestellung platziert. 
 
Wenn Gema Switzerland GmbH Grund zu der Annahme hat, dass ein Verstoss gegen diesen Absatz vorlie-
gen könnte, hat Gema Switzerland GmbH oder ein beauftragter Dritter das Recht, alle Aufzeichnungen und 
Daten des Lieferanten zu untersuchen, zu vervielfältigen und zu prüfen. 
 
Gema Switzerland GmbH kann diese Vereinbarung sofort schriftlich kündigen, wenn der Lieferant gegen 
diese Bestimmungen verstösst. 
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12. Konformität und Konflikt-Rohstoffe  
 

Der Lieferant verpflichtet sich zur Einhaltung der in Section 1502 des „Wall Street Reform and Consumer 
Protection Act“ („Dodd-Frank Act“) festgelegten Bestimmungen über Konfliktmineralien („conflict minerals“ im 
Sinne des Dodd-Frank Acts). Sollten Konfliktmineralien im Rahmen der Herstellung oder für die Funktion der 
vom Lieferanten gelieferten Produkte erforderlich sein, ist die Herkunft offenzulegen. Auf Verlangen hat der 
Lieferant nach dem Dodd-Frank Act erforderliche Dokumentation über den Einsatz und die Herkunft von 
Konfliktmineralien der Gema Switzerland GmbH und den verbundenen Unternehmen vollständig und unver-
züglich zur Verfügung zu stellen.  
 
Der Lieferant garantiert im Rahmen des Herstellungsprozesses der Vertragsgegenstände inklusive Verpa-
ckung ausserdem die Berücksichtigung der „RoHS-Richtlinien“ (Richtlinie 2002/95/EG des Europäischen 
Parlaments und des Rates vom 27. Januar 2003) sowie der „REACH Verordnung“ (Verordnung (EG) Nr. 
1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006).  
 
Werden wir wegen Verwendung nicht konfliktfreier Materialien im Sinne des Dodd-Frank Act oder Verletzung 
der REACH-Vorschriften von Kunden, Konkurrenten oder Behörden in Anspruch genommen, sind wir be-
rechtigt, vom Lieferanten die Freistellung von diesen Ansprüchen oder den Ersatz des Schadens zu verlan-
gen, soweit dies auf eine Ware des Lieferanten zurückzuführen ist. 
 
13. Erfüllungsort, anwendbares Recht, Gerichtsstand 
Als Erfüllungsort wird, sofern nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart wird, St. Gallen (Schweiz) verein-
bart. Auf alle Beziehungen zwischen dem Lieferanten und dem Käufer ist schweizerisches Recht anzuwen-
den. Gerichtsstand für sämtliche aus dem vorliegenden Vertrag oder im Zusammenhang damit entstehenden 
Streitigkeiten ist St. Gallen (Schweiz). 
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            Group conditions of purchase. 
Following named as buyer. 
 
Effective starting 01st June 2022. 
 
1. Significant conditions 
The legal relations between vendor and buyer are based on the following conditions and, if available, further 
written agreements. Changes and additions must be in written form. Other terms and conditions will not be 
accepted. This non-acceptance is valid also in those cases where the buyer does not explicitly contradict 
other terms and conditions. 
 
2. Completion of contract 
Orders are only valid when they exist in written form. If the orders are sent as E-Mails without an attachment, 
they do not need signatures. Orders are accepted from the vendor, if the vendor does not contradict within 5 
days in written form. The vendor must send an order confirmation, in which the price and delivery time are 
determined. If the buyer does not get an order confirmation, it does not mean that there isn't a contract be-
tween vendor and buyer. The vendor has the responsibility to inform the buyer if the order cannot be ac-
cepted in any case.    
 
3. Technical documents, samples 
Technical drawings, specifications and samples which the buyer provides to the vendor, belong to the con-
tract. The buyer reserves the rights to all these technical documents and samples. All the provided docu-
ments are confidential and must not be sent to a third party. 
 
4. Pricing 
All prices are fixed. Pricing changes and pricing fluctuations are only binding, if the buyer accepts and con-
firms them in written form. The value added taxes are to be charged separately. 
 

5. Delivery, delivery date, delivery time 
The agreed delivery dates (respectively delivery times) are binding and apply for the “arriving destination”. 
The use and risk become the property of the buyer once the goods arrive at the agreed destination. If it’s 
agreed that the buyer takes over the cost for delivery, the seller has to choose the mode of transport in which 
the buyer has stipulated. If nothing special was agreed upon the seller has to take the cheapest mode of 
transportation. 
  
6. Delay in delivery 
If delays in delivery are to be expected, the seller must inform the buyer as soon as possible. If the agreed 
delivery date will be exceeded, without the buyer being informed, the buyer can reject the delivery without 
any cost.  
If the seller informs the buyer of the delay, both parties have to agree to a new delivery date. If the seller will 
have an additional delay, the buyer has the right of compensation or the buyer can make a replacement pur-
chase. If this replacement purchase causes additional pricing, the difference in pricing will be the responsibil-
ity of the seller.  
 
7. Quality 
The seller has the responsibility to deliver excellent quality. If there is a quality issue, the seller has the op-
portunity to fix the issue or replace the affected items.  This right is given if the seller can resolve the issue 
within an agreed time frame. If the seller cannot fix the problem within the agreed upon time, the buyer has 
the right, with the cost covered by the seller, to fix the issue on their own or from a third party. The buyer has 
the right to audit the supplier. 
 
8. Terms 
If there is nothing specifically mentioned on the order, the following terms are valid automatically: 

a. Payment term is 30 days net after delivery, without any discounts, under the precondition that the 
delivery does not have any quality issues. 

b. Delivery terms are "delivery duty paid (DDP)", according to INCOTERMS 2020. 
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c. The goods are insured by our insurance policy. 
 
 
9. Guarantee 
Without any other agreement, the liability for defects is 24 months, beginning from the delivery date. The 
buyer does not have the responsibility to make an incoming inspection. Therefore, the seller relinquishes the 
right of an incoming inspection. As a result, the buyer has the opportunity to bring up defects with the deliv-
ery within the entire guarantee period.  The seller commits to the buyer, that the buyer can get spare parts 
for at least 10 years.  
 
10. Property, Copyright 
All objects (samples, models, drawings, tools, fixtures, etc.), which the buyer hands over to the seller, re-
mains the property of the buyer.   
 
11. Comply with all applicable laws and regulations 
 
The supplier agrees that it shall not act in any fashion or take any action which will render supplier, Manufac-
turer or its affiliates and employees liable for a violation of any anti-corruption or anti-bribery laws worldwide, 
including but not limited to the U.S. Foreign Corrupt Practices act, which prohibits the offering, giving or 
promising to offer or give, directly or indirectly, money or anything of value to any government official, politi-
cal party or instrumentality thereof, in order to assist it or Manufacturer in obtaining or retaining business.  
 
The supplier agrees that it shall not conduct any sales activities for the Products - direct and indirect - prohib-
ited by US, European or Swiss trade sanction rules. The supplier agrees to actively check compliance of 
each customer prior to submitting an offer and accepting an order. 
 
If Manufacturer has reason to believe there may be a violation of this paragraph, Manufacturer or a desig-
nated third party shall have the right to examine, reproduce and audit any and all of Supplier’s records and 
data. 
 
Manufacturer may immediately terminate this Agreement by written notice if the supplier violates this para-
graph. 
 
12.  Conformity and conflict minerals  
 

The supplier shall comply with the provisions concerning "conflict minerals" as defined in Section 1502 of the 
"Wall Street Reform and Consumer Protection Act" ("Dodd-Frank Act"). Should conflict minerals be neces-
sary for the production or functioning of the products delivered by the supplier, their origin shall be disclosed. 
In accordance with the provisions of the Dodd-Frank Act, the supplier shall, upon request, provide any docu-
mentation required regarding the use and origin of conflict minerals used by Gema Switzerland GmbH and 
its affiliated companies in full and without delay.  
 
Furthermore, the supplier shall ensure that the contractual objects (including packaging) comply with the 
RoHS Directive (Directive 2002/95/EC of the European Parliament and of the Council of 27 January 2003) 
and the "REACH Regulation" (Regulation [EC] No. 1907/2006 of the European Parliament and of the Council 
of 18 December 2006).  
 
Where claims are asserted against us by customers, competitors or authorities due to our use of non-con-
flict-free materials within the meaning of the Dodd-Frank Act, or violation of the REACH regulations, we shall 
be entitled to demand either that the supplier exempt us from these claims or compensation for the respec-
tive damages insofar as said use is due to a product from the supplier. 
 
13.  Place of fulfilment, prevailing law and place of jurisdiction 
The place of fulfilment is St. Gallen (Switzerland), if there is no other agreement. The Swiss law is the base 
for everything and regulates all kinds of differences.  Place of jurisdiction is St. Gallen (Switzerland), for all 
kind of disputes. 


